

Smart Governance

Ziel des Sprinkle Projekts war es, eine umfassende Untersuchung der Governance-Strukturen und -Prozesse für eine Smart-City-Entwicklung in kleineren und mittleren Städten, in ausgewählten energiebezogenen Handlungsfeldern durchzuführen.

Städtische Governance umfasste dabei grundsätzlich das gesamte Spektrum an Koordinations- und Steuerungsmaßnahmen.

Es wurden drei Städte, Amstetten, Leoben und Villach, miteinander verglichen und Villach konnte sich von den beiden Vergleichsstädten deutlich absetzen.

In Villach gibt es bereits eine klare strategische Integration der Smart City in andere Steuerungsinstrumente und ein starkes Engagement aller Akteurinnen und Akteure, die da wären:

- Politische Akteurinnen und Akteure
- Verwaltungsbeamtinnen und –beamte
- Wirtschaftsakteurinnen und –akteure
- Zivilgesellschaft
- Intermediäre Organisationen

Vor allem die Einbindung von ansässigen Unternehmen wird in Villach durch ein eigenes Smart City Konsortium gefördert.

Auf der eingerichteten Website – www.smartcityvillach.at – wird über aktuelle Tätigkeiten informiert.

